

# 2013年 新年明けましておめでとうございます



第82号  
 発行 金山総合公園  
 編集 園長 島田信男  
 太田市長手町480  
 TEL 22-1448  
<http://gunma-kodomonokuni.jp>

金山総合公園スローガン

- 一、来園者を明るく笑顔で迎えよう
- 一、安全安心を第一に考えよう
- 一、来園者に愛情あるサービスを務めよう
- 一、金山の自然をより豊かにする努力をしよう
- 一、全ての利用者が元気になるよう

公園づくりをめざそう

皆さん、明けましておめでとうございます。

昨年は、公園を取り巻く環境が多方面に渡り大きく変化する中、指定管理者として第三期目がスタート致しました。より多くのお客様から愛され親しまれる公園づくりを目指して、児童会館と連携し、学校の「春・夏・冬休み」期間中の月曜日を特別に開園致しました。

また、サマーボブスレーの利用料金を値下げし、公園内の有料遊具利用料金を全て小人100円・大人200円にいたしました。更に、「企画部」を新設し県民との協働の活性化、魅力あるイベント開催の推進強化など様々な取組みを行い、サービス向上に努めました。昨年末には公園管理に対する全スタッフの不断の努力により、県都市公園評価委員の皆様から大変高い評価(現地調査結果)を頂きました。新年を迎え、第一期指定管理者スタート時に掲げた公園管理の基本方針「金山総合公園スローガン」と「3つの合言葉」を再確認し、よりお客様満足度の高い「日本一の公園づくり」に全員の力を結集致しましょう。今年一年、お客様と共に明るく希望に満ちた素晴らしい一年になるよう頑張ります。

## 第8回キャンドルナイト開催



去2年間の経験を踏まえ、開催日時を2週間早めました。強風にあつた過渡期を乗り越え、盛り上げました。『クリスマスプレゼント(お菓子)』と盛り上げました。

太田市民吹奏楽団による「クリスマスコンサート」や、ドリンクコーナーの「ココアと甘酒の配付」、「ポップコーンの配付」、そしてサンタさんによる『クリスマスプレゼント(お菓子)』と盛り上げました。



12月8日(土)に第8回ぐんまこどもの国キャンドルナイトを開催致しました。  
 今回のテーマは『クリスマスケーキ』です。  
 エントランス広場の真ん中に大きなクリスマスケーキをかたどり、周りを2,000個のキャンドルで飾り付けました。

キャンドルナイトは、多くの皆様にご協力を頂きながら開催して参りましたが、今後はお客様により楽しんで頂けるイベントを含め検討してまいります。



たが、残念ながら今年も強風と厳しい寒さに見舞われてしまいました。キャンドルの点灯に悪戦苦闘しましたが、約285名のお客様にご参加を頂き、楽しい一夜を過ごす事が出来ました。このキャ

12月入園者数			
入園者数	25,143人	前年同月比	100.5%
平成24年度 4~12月累計入園者数			
累計入園者数	500,274人	前年同期比	100.2%
12月有料遊具利用者数			
利用者数	8,872人	前年同月比	75.1%
平成24年度 4~12月累計有料遊具利用者数			
累計利用者数	256,263人	前年同期比	93.0%

# 金山山歩

## 「金山城の歴史②」

12月15日(土)の金山山歩は、金山城保存会による「金山城の歴史②」がテーマで参加者15名、スタッフ2名の計17名で行いました。エントランス広場を出発した後、「冒険のとりで」が昔は長手の砦といわれる所で、所どころに武者溜りという平らな場所が何ヶ所もあり、敵が攻めて来た時に武士が待機している場所だと説明がありました。

また、「野外ステージ」の辺りは長手の堀があった場所ということや、駐車場に行く途中の道は、昔、砦の役割をしていたことなど、その当時の道の説明



がありました。駐車場南側にある見附け出丸で休憩をとりながら、出丸の高さや大きさを実感して頂きました。

また、駐車場の上に食い違い虎口の跡が残っており、土塁をわざと曲げた理由や、昔から言われる「脇が甘い」という事の意味などの説明があり、参加者の皆様は納得されていた様子でした。

その後、西廓から馬場廓を回って月の池から大手虎口を抜けて日の池へ行きました。南廓から御台所廓に行く階段は水の手廓

# イルミネーション点灯式 & CoCoRo学園ライブ



CoCoRo学園の皆さんとカウントダウン

「寒い季節に暖かな光を」ということで今年も12月1日(土)エントランス広場にてイルミネーション点灯式を行いました。

今回は群馬のアイドル『CoCoRo学園』に約100名のお客様にご参加頂きました。『5・4・3・2・1...』の掛け声の後、イルミネーションがエントランス広場一面に点くと、子供たちから可愛い歓声が沸き起こりました。



風間のライブの様

よる元気いっぱい  
の歌やダンスと共に、  
お客さまと一緒に  
カウントダウンを行いました。

今年はイルミネーションをリニューアルし背丈を低くするなど、子供たちが写真を撮りやすいように変更致しました。特にサンタの置物が大人気で、その前で嬉しそうに写真を撮る様子が印象的でした。

今年2回、園内の音楽コンサートでご協力頂いた音楽家の仙道三氏に再びお力をお借りし、マリンバ奏者の斎藤裕子さんを迎えて実施致しました。クリスマスが近いこともあり、「ジングルベル」や「サンタが街にやっ



## ふれあいコンサート

12月8日(土) ふれあい工房

ルにて『ぐんまこども国ふれあいコンサート』を開催致しました。

から南に行く掘があったとの説明があり、南廓で昼食をとりました。昼食後は、御台所廓に上がったから腰廓に下りて鍛冶廓まで行き、来た道を戻ってこども国へ帰ってきました。参加された皆様は、金山城保存会小林会長の詳しい説明と案内により、楽しい一時を過ごす事が出来ました。

## あったか〜い豚汁で温まろう

12月23日(日)豚汁プレゼントを行いました。寒い中、あっという間に行列ができ、12時30分から配付した豚汁は、30分もしないうちに300名のお客様に配り終わりました。熱々の豚汁を皆、美味しそうに食べていました。



街にやってきた」などのクリスマスソングを中心に、当日はサプライズゲストとしてソプラノ歌手の永井美加さん達を交え、お客様と一緒に歌う楽しいコンサートとなりました。

また、当日ふれあい工房即売会も同時開催し、クリスマスらしいお皿やキーホルダーに足をとめるお客様もいらっしやいました。

## 1月イベント情報

- 5日(土) もちつき大会  
時間 11時〜14時  
会場 エントランス広場
- 6日(日) 森の小さな動物たち  
時間 10時〜14時半  
定員 先着200名



## 編集後記

新年明けましておめでとうございます。皆さん、お正月はゆっくりと過ごせましたか？今年も心機一転！体に気を付けて、新たな気持ちで頑張りましょう。

1月担当 石井

- 6日(日) 紙ブーメラン教室  
時間 10時〜15時  
定員 先着50名 ※雨天中止
- 12日(土) クラフト「凧作り」  
時間 13時〜15時  
定員 先着50名
- 13日(日) 昔遊び体験&輪投げ  
時間 13時〜15時  
定員 先着100名
- 19日(土) 金山山歩  
時間 9時半〜14時頃  
定員 先着30名
- 19日(土) 紙ヒコーキ教室  
時間 13時〜15時  
定員 先着50名
- 27日(日) 《木工教室》  
ひな人形作り教室  
時間 10時〜15時  
定員 先着10名
- 《陶芸教室》  
6日(日)・27日(日)の2日間  
ひな人形作り教室  
時間 1日目 10時〜15時  
2日目 午前・午後どちらか

